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Assunto: ,uminacáo prihriaa 
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lNDlcACÃo Nooo3/202í 
t

I.q,"i.nt";; ffi ;r?:3,fii1ãxJi#ff §,.iH. 
N u n es de so uza

Requerido: Exmo. prefeÍto 
Municipal.

q
ExcelentÍssima Senhora presidente,

Pelo presente expediente, a vereadora que esta subscreve, REQUER, após ciência do plenáriodesta casa legislativa' seia encaminhada a presente 

'NDlcAÇÃo, 
ao Exmo, prefeito Municipar, a fim de sugerir ao

Poder Executivo que promova melhorias na iluminação púbrica da Rua João Batista Nunes de souza.

JUSTIFICATIVA

proteçâo de rodos * ;:#J::ffiJ;" :H:: lTffinjil ;il,:::T,ffi:T:::1,"*, a sesurança e

podem conrribuirr,,l';H#;:ffiJ:il::l;J::i:§;::: troca de râmpadas e também poda de árvores

,rlroJ'nto' 
sendo certo que se trata de uma medida urgente, faz-se necessária a vistoría no rocar

Diante das razôes el
necessária e urgente ao MunicÍpio. 

(postas' a melhoria da iluminaçâo púbrica na referida locaridade é medida

Certa do acolhimento da presente, pelos Nobres pares,

Plenário Georgina paixâo Godoy, 04 de janeíro de 2021.
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Atenciosamente,

Vereadora
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